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Hallo liebe Forumsmitglieder,
ich bin 23 alt und spiele mit dem Gedanken mich einer Haartransplantation zu unterziehen.Vom
Norwoodstatus her befinde ich mich ungefähr zwischen 1 und 2 .Weise also nur Lichtungen im
frontalen Bereich auf.
Nun bin ich aber relativ unerfahren auf diesem Gebiet,sodass ich mich foglich noch etwas in das
Thema einlesen muss .
Einige Fragen hätte ich schon trotzdem parat.
Da ich Student bin ,der lediglich nebenruflich tätig ist ,stellt sich für mich natürlich die Frage
nach der Finanzierbarkeit dieses Vorhabens und inwiefern der Status als Nicht-Arbeitnehmer
ohne langfristig gesichertes und hohes Einkommen ausschlaggebend ist für den Abschlusses
eines Vertrages.
Ist es möglich die alte Haardichte wieder herzustellen ,sodass ein optisch zufriedenstellendes
Ergebnis erreicht wird ?
Wie viele Grafts wären in meinem Fall von Nöten ?
Mir wurde als Kanditat für das Ausführen einer OP Medical One empfohlen .Wie seriös sind
die Kliniken und Praxisen dieses Unternehmens?
Hier sind noch einige Bilder meines derzeitigen Status.
Danke im Voraus für Antworten.
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